

PRESSEMITTEILUNG 568

vom 29.12.2021

Dank an Bundeswehrsoldaten Nahtloser Wechsel im Gesundheitsamt

Nahtloser Wechsel im Gesundheitsamt des Landkreises Prignitz. Amtsärztin Dagmar Schönhardt bedankte sich am Mittwoch bei den zehn Soldatinnen und Soldaten der Flugabwehrraketengruppe 21 der Bundeswehr aus Prangendorf bei Rostock. Sie hatten zwei Wochen lang die Arbeit des Gesundheitsamtes unterstützt. "Ihr Einsatz hat geholfen, den Landkreis auf einem hohen Level – auch im Vergleich mit anderen Gesundheitsämtern - bei der Kontaktnachverfolgung zu halten. Das war wichtig, um die Corona-Pandemie bestmöglich zu managen", sagte sie. Zudem konnte die Arbeit des öffentlichen Gesundheitsdienstes auf breitere Schultern verteilt und damit Luft zum Durchatmen und Durchschnaufen für die eigenen Mitarbeiter geschaffen werden, so Schönhardt. "Ich freue mich auf ein Wiedersehen", gab Dagmar Schönhardt den Bundeswehrsoldaten mit auf den Weg, verbunden mit einer guten Heimfahrt und den besten Wünschen fürs neue Jahr. Zum Abschied erhielten die Soldaten den beliebten Einsatz-Coin als Erinnerung an ihre Unterstützung im Landkreis Prignitz.

Den Mittwochmorgen nutzten die Soldaten noch, um ihre Ablösung in die Aufgaben der Kontaktnachverfolgung einzuweisen. Die neue Besatzung aus zehn Bundeswehrsoldaten kommt ebenfalls von der Flugabwehrraketengruppe 21 Prangendorf.

Bundeswehr: Manuel Schmidt (r.), kommissarischer Leiter des Sachbereiches Hilfe in besonderen Lebenslagen/Betreuungsbehörde überreichte den Einsatz-Coin. Foto: Landkreis Prignitz